

Puesta a punto de La Barbera

El departamento de Restauración de Vilamuseu, junto con el voluntariado cultural de La Barbera dels Aragonés, está llevando a cabo una puesta a punto de las colecciones de la casa, sobre todo de aquellas que por su fragilidad requieren de unos cuidados especiales. Nos referimos a cristalerías, vajillas de Pickman, juegos de café de Limoges, o platos de Alcora y Sargadelos, por enumerar unas cuantas de las numerosas piezas singulares que alberga esta casa-museo.

Estas tareas de mantenimiento son imprescindibles para la conservación de la colección. En unas semanas se retomarán las visitas guiadas a la casa museo.

Este equipo lleva colaborando en el mantenimiento y la difusión de la Barbera desde sus inicios y Vilamuseu quiere agradecerles desde aquí su gran entrega, paciencia, dedicación y el cariño que siempre han puesto en todos los trabajos que se les ha encomendado.

Noticia publicada el 09 de Enero de 2015

Fuente:Fuente propia

Categoría:Museo la Barbera dels Aragones.

